

Le cheval allait au galop. Celui qui le conduisait, trouvant qu'il ne marchait pas encore assez vite, activait sa course et de sa voix, et de son fouet qu'il faisait claquer, de temps à autre, aux oreilles de la pauvre bête.

La route entre St-George et Beauharnois, fut bientôt franchie.

En arrivant à Beauharnois, notre promeneur nocturne se dirigea du côté de l'église.

Rendu en cet endroit, il jeta les guides sur son cheval, sauta lestement en bas de sa voiture et se rendit au presbytère.

Il frappa trois fois à la porte.

M. l'abbé Clément qui était alors curé de cette paroisse, s'empressa de venir ouvrir.

—Qu'est-ce qu'il y a à votre service, demanda le ministre du Seigneur ?

—Vite, monsieur le curé, le mendiant du rang St-George se meurt et vous savez s'il a besoin de vous voir, avant d'aller paraître devant le bon Dieu.